



ドイツではサンタクロースとは双子だという伝承があるそうです。1人は絵の中から飛び出てきたサンタクロースとなっていますが、双子のサンタクロースについては少しどころの話ではない、全く毛色が異なっていた。サンタといえば赤いですが、その双子であるサンタは黒、いわゆる『黒サンタ』、赤サンタと黒サンタ、二人共が子どもたちにプレゼントを運んでくる。しかし渡されるのはプレゼントとは限りません、赤いサンタはプレゼントをくれますが渡す条件として『良い子』でなければならないということ、対して黒サンタは悪い子にお仕置きというプレゼントを持ってくるというから、ドイツの子どもたちにすればサンタのイメージは良いものと悪いものの両方があると見ていいでしょう。

第4回
ポップコンサート
1月13日金曜日
pm2時より
8階会議室にて行います
参加無料です。たくさんの方
のご観覧をお待ちしています。



お知らせ
インフルエンザ予防接種は
終了致しました。
肺炎予防接種は現在行って
います。予約にて受け付中

さんこのひとりごと

あっ危ない！ 気付いた時には もう遅い

最近、高齢ドライバーによる事故が問題になっています。年を取れば視力だけでなく注意力や判断力も落ちます。それらを自覚し安全運転を心掛けられれば良いのですが、認知症等が進行すると中々自覚できません。事故を起こす前には信号無視や自損事故等の前兆が必ずあります。その時点で運転を控えることができれば大きな事故にはつながらないはずですが、当院でも自動車運転における認知能力を計ることができますので周りにそういった気になるドライバーの方がいればぜひ声をかけてみて下さい。来年もおこさずあわず事故のない一年にしたいですね。

発行：別府中央病院 地域連携室 松元

TEL 0977-24-0001 FAX 0977-24-9837